



ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

UNIR FUERZAS

Francisco Cabezas se reunió con federativos en la Code-me.

FOTO: ÉRIK ESTRELLA

EN EL EVENTO DE LA CODEME ESTUVO MARÍA JOSÉ ALCALÁ, COMO INVITADA DE HONOR

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

La Confederación Deportiva Mexicana (Codeme) celebró este martes su Asamblea General Ordinaria 2024. Con ánimo festivo, los presidentes de poco más de 50 Federaciones Deportivas Nacionales se dieron cita en el auditorio José García Cervantes, donde uno a uno, y en su mayoría por unanimidad, se desahogaron los diversos puntos a tratar, entre los que destacaron el reporte de actividades del presidente Francisco Cabezas, así como la lectura del estado financiero de la Confederación y la admisión de nuevos asociados.

Entre los invitados de honor destacó la presencia de María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano y de la Co-

misión del Deporte de la Cámara de Diputados. La dirigente señaló la importancia de que las federaciones deportivas nacionales mantengan su autonomía y el hecho de trabajar en equipo con las diversas instituciones como la Conade.

“Qué bueno que estás caminando para reunir siempre a las Federaciones Deportivas Nacionales, no importa que sean olímpicas o no olímpicas, el trabajo que estás haciendo es tratar de que estas federaciones sigan teniendo una autonomía, que no sean maltratadas, que no sean pisoteadas, que no sean golpeadas por las diferentes instituciones que pudieran te-



ESTO.

ner ganas o deseos de que desaparezcan", se refirió la diputada, en palabras hacia el presidente Francisco Cabezas.

"Te estás enfrentando a personas que no entienden de qué se trata el hacer equipo, gente que solamente quiere destruir y no construir. El Comité Olímpico Mexicano siempre va a estar dispuesto a construir, a sumar, a respetar, a valorar a las federaciones, siempre será un aliado para ellas. Son momentos en que todos trabajemos como equipo, respetándonos, cuidándonos", agregó.

Durante la Asamblea, fueron admitidos como Asociaciones afines la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos, la Federación Mexicana de Towerrunning, de Dodgeball, de Powerlifting, de Vencidas, de Esgrima sobre Silla de Ruedas, la de Klckboxing, entre otras. También se

aprobó a los integrantes de la Comisión de Honor y Justicia para el periodo 2024-2026, integrado por Francisco Orozo, Juan Manuel López Valencia, César Barrera, Itzel González, Rosalía Alvarado, Óscar Godínez y Nicolás Santibañez.



MUCHO POR HACER

Francisco Cabezas, quien llegó a la presidencia de la Codeme en el 2021, se mostró comprometido ante el reto de hacer equipo en pos del deporte. "Un compromiso, sobre todo por el gran apoyo de las federaciones, el hecho de que haya venido Marijose (Alcalá), y que haya manifestado que es importante el hacer equipo, y darle al deportista lo que le debemos dar: la atención y el cuidado, que solo se dedique a competir y uno a administrar los recursos para que al deportista no le falten", señaló.

Una vez que se llevó a cabo la Asamblea, sin mayores contratiempos, el presidente vió hacia el futuro.

"Queda seguir trabajando en pro del deporte y seguir haciendo equipo, con poco, trabajando en equipo se hace mucho, es muy fácil trabajar en equipo siempre que se tenga la voluntad, el cariño y la pasión por el deporte", dijo. Entre los principales retos que tendrá la Codeme en este periodo será pelear por su inclusión al Sistema Nacional del Deporte. "Queda trabajar, decir que la Confederación Deportiva Mexicana es parte fundamental para el deporte federado".

Entre los principales objetivos de la Codeme está potenciar la obtención de recursos por parte de las federaciones, por tal motivo, buscarán desarrollar planes de marketing deportivo y convenios que permitan el desarrollo económico.

"Hicimos un convenio para que las federaciones tengan la facilidad de conseguir buenos precios y descuentos cuando se requiera un hotel, pero sobre todo, con los estados de la República, señaló.



La Confederación Deportiva Mexicana es una institución que tiene prestigio propio, lo ha construido a través de muchos años. Es importante hacer equipo, tratar de construir, no de destruir"

MARÍA JOSÉ ALCALÁ
PRESIDENTA COM